
東海四県土木施工管理技士会会長会議ならびに中部地方整備局との意見交換会が、三重県土木施工管理技

士会の当番で、平成３０年１１月１２日（月）四日市市の都ホテルで開催されました。 

会議の概要は次のとおりです 

第１部 全国愛知県土木施工管理技士会との意見交換会 

 出席者：全国土木施工管理技士会連合会 専務理事 小林正典様 

    三重県土木施工管理技士会会長、副会長、事務局長 

愛知、岐阜、静岡各県土木施工管理技士会会長、事務局長 

議 題：全国土木施工管理技士会連合会専務理事から最近の土木施工管理技士会を取り巻く情報提供 

  ：各県技士会から連合会への要望ならびに意見交換 

      要望・意見の主な内容として①個人 ID の有効期間見直し②会員情報の表示項目の見直し③技術

者評価基準と評価手法の統一④週休二日ならびに ICTの取り組み状況の発表⑤DVD講習のテキス

トの改訂と見直し⑥適正な工期と発注の標準化⑦発注者、設計会社への適正な設計図書作成の働き

かけ⑧学習プログラムの拡大が出された。 

   

三重県会長挨拶          連合会小林専務理事挨拶・説明         愛知県会長の意見発表 

  第２部 中部地方整備局との意見交換会 

  出席者：中部地方整備局 企画部長岩田美幸様、技術調整管理官山根孝之様、加藤豊技術管理課長 

三重河川国道事務所長岩下友也様始め整備局幹部 

      全国土木施工管理技士会連合会 専務理事小林正典様 

    三重県土木施工管理技士会会長、副会長、事務局長 

愛知、岐阜、静岡各県土木施工管理技士会会長、事務局長    

  議 題：加藤技術管理課長からＩＣＴ等の中部地方整備局の取り組みについて情報提供 

     ：連合会ならびに各県技士会の活動状況報告 

     ：各県技士会から連合会への意見・要望      

意見・要望として①ICT 推進のための地方自治体の活用に向けての支援②酷暑対策として安全・

衛生面経費計上や単価の補正、夏季歩掛の設定③ASP の活用による情報共有の更なる活用④ICT 使

用時に土工での ICT 出来形を認める⑤CIM の維持管理まで拡大の方針のなか付与する属性情報の

選択は維持されるのか⑥特殊車両の速やかな通行許可⑦工事成績評定の見直し⑧設計変更の適正

化が出された。 

      
岩田企画部長ご挨拶        山根技術調整管理官説明         中部地方整備局の出席者 


